
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’ESTE  
“Palácio 15 de Junho” 

 
Gabinete do Vereador CARLOS FONTES 

 
“Posso todas as coisas Naquele que me fortalece” 

(Felipenses cap. 4 ver. 13) 
 

  
REQUERIMENTO Nº  016/11 

De Informações 
 

“Com relação à construção de uma 

creche municipal no bairro São 

Joaquim” 
 

Considerando-se que, este vereador vem há muitos anos solicitando da 
administração municipal a construção de uma creche no bairro São Joaquim para atender a 
demanda de vagas para as crianças, cujo as mães trabalham fora para ajudar na renda 
familiar, porém, até o momento, o bairro São Joaquim, nessa questão, foi esquecido pelo 
governo municipal e nada foi feito para resolver esse problema com relação à construção de 
uma creche, 
 

REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 
senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1 – Será construída ou não uma creche no bairro São Joaquim ainda nesta 

administração, atendendo as mães que necessitam das vagas para seus 

filhos? 

 

2 – Qual o andamento da solicitação feita por este vereador com relação à 

construção dessa creche no bairro São Joaquim? 

 
3 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de Janeiro de 2011. 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / DEM- 

 
 


